
 

 

 

 

 

 

第８回 地域協働学校運営協議会の報告です。 
１２月１３日（火）１７：３０～１８：３０ 四谷第六小学校 理科室  

 

◇代表挨拶◇ 

〇松島代表 

・保育園での虐待のニュースが流れて、本当に痛ましことが起こったと思いますが、単に保育士本人や

園の問題点だけを責めるだけではなく、子どもたちがよりよく育つための環境はどういうものなのかを

社会や地域、家庭などで大人は真剣に考えないといけないのではと思いました。 

・コロナ禍で様々な制限がかけられ、子どもたちはいろいろな人たちと出会う機会が減っています。例

年地域で行われていた行事も中止になることで、地域のコミュニティーも弱くなり、子どもたちがいる

環境も狭くなっている現状があります。先ずは地協のメンバーで子どもたちがどういう状況にいるのか

を理解し、少しでも心を配っていければよいと思います。 

 

◇校長挨拶◇ 

〇岩澤校長 

・コロナの感染状況ですが、常に７～８人のラインにいっており、なかなか減りません。給食時の「黙

食」の緩和が文科省から出されましたが、感染状況を見て進めていきたいと考えています。 

・四谷中学校の地域協働学校運営協議会がありました。地域清掃活動の内容等ですが、四谷中の生徒会

が清掃活動を自分たちで組み立てて行いたいという方向に流れています。生徒への負担が大きくなるの

ではと心配しつつ、生徒会，児童会が考えたことを尊重していきたいと思っています。 

・現時点で来年度の１年生は３クラスの予定ですが、人数がぎりぎりのラインなので変更が生じるかも

しれません。 

・「ランドセルが重いので何とかして欲しい」という声が増えてきました。どのように対応するかしっ

かりと検討していきます。 

 

◇学校の様子◇ 

〇第４学年担任 

・毎年地域の方を講師として「ふれあい授業」というものを行っています。本年度も各クラスで講師と

してお招きしたい方々と授業内容の計画を立てました。１月中には地域の方と担任とで打ち合わせを行

い、２～３月に実施する予定です。 

・４年生ですが、明るくて元気な学年です。エネルギーがあり、物事への反応がいい面があります。来

年は高学年になるので、目標としていくべきことなどを具体的に子どもたちに話していきたいと思いま

す。高学年がまとまっていて前向きな学校は、学校全体が落ち着いてくると思うので、そこに向けて進

んでいけるようにして、四六小を支えられる高学年になって欲しいと考えています。 

 

◇各支援部の報告◇ 

〇環境支援部 

・ＰＴＡと花壇の作業を行いました。今週は１年生の生活科の学習で、チューリップの球根植えのお手

伝いする予定です。 

〇学習支援部 

・ふれあい授業の話がありましたので、協力して進めていきます。 

〇生活健康支援部 

・今月からＰＴＡの方にもあいさつ運動に参加していただきました。大きな声も聞こえてきましたが、

内容をより充実させたいと思います。 

 

◇各委員より◇ 

・先日、２年生が生活科の「まち探検」の学習でお店を訪ねて来てくれました。質問をしてくれて、メ

モもしっかり取っていました。そうした様子からお店のことを知ってもらえたかなと思いました。他に

も３年生が総合的な学習の時間の学習で、大京公園の安全なところや危険なところを教えてほしいとた
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ずねて来ました。後日お礼のお手紙をいただきました。 

・少年野球では去年、一昨年と比べて今年は多くの大会がありました。また来年以降も大勢の子どもが

入ってきてくれたらと思います。 

・須賀町は、年末の防災パトロールに合わせて,12/26（月）18:30から30分ほど「子ども夜警パトロー

ル」を行います。校外委員の方にお手伝いをお願いしています。 

・中学校では、10月に小中連携の保護者会を行いました。 ２月の学校説明会のときに第２回目を予定

しています。 

・南元町では、12/28，29，30に夜警を予定しています。例年子どもたちも大勢参加してくれているの

で期待しているところです。 

・11/19に小Ｐ連バレーボール大会に参加しました。新しいメンバーが入ってきて、親同士の新しい交

流になったと思います。 

・12/4にはサッカーフェスティバルがありました。低学年と中学年の部は優勝しました。 

・12/10に「八校会」があり、来年度に向けての話し合いを行いました。 

・サッカーフェスティバルでは３年ぶりに大勢の子どもが参加し、良い一日でした。 

・あいさつ運動では、新しいのぼりを立てて実施しました。 

 

◇教育委員会より◇ 

・四谷中学校の生徒会と、四谷地区にある小学校の児童会とで連携して、何かやっていこうと考えてい

るところです。子どもたちからは様々な意見が出されていますが、子どもたちが主体性をもって考えて

いることを大人は温かい目で見守ろうということになりました。 

・１，２，３月と会は続きますが、また来年もよろしくおねがいします。 

 

◇副代表挨拶◇ 

・来年以降のコロナ対応はどのようになるのでしょうか。サッカーワールドカップでは皆マスクを外し

て応援していましたが、日本ではまだまだ難しい気がします。今年はご苦労様でした。また来年もよろ

しくお願いします。 

 

 

 

【今後の予定】  次回 １月１７日(火) 午後５時３０分から  四谷第六小学校 理科室 

 


